
 
 
 
 
 
 

 
Fachschaftsrat Medien | Karl-Liebknecht-Straße 145 | 04277 Leipzig 

 + 49 – 341 – 30765424 fsr.fm@lists.htwk-leipzig.de  www.fsrmedien.de 

 
Seite 1 von 10 

 

Konstituierenden Sitzung des Fachschaftsrates Medien und Informatik 

Protokoll vom 
30.01.2019 

 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2017/18 

Arnold Florian BKB Ja Ja 

Becker Kristina BVB17 Ja Ja 

Breitmeier Stefani BVB17 Ja Ja 

Büker-Liebisch Gregor MTB17 Ja Ja 

Jurczyk Dominik MTB18 Nein Ja 

Kühne Stefani MUB Ja Ja 

Ludwig Maximilian MTB18 Ja Ja 

Lux Michael INB Ja Ja 

Mitsch Stephan MTB18 Ja Ja 

Rendgen Wilhelm Werner Erich MTB18 Ja Ja 

Sassano Raffaele MIM Ja Ja 

Siegert Anne MTB18 Ja Ja 

Urban Jan MTB18 Ja Ja 

Vierkorn Corina BMB Ja Ja 

Wais Christian BKB18 Ja Ja 

Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 

Zweiböhmer Annika BKB18 Ja Ja 

Ehrenamtliche Mitglieder 

Wiechmann Alexa BVB17 Ja Nein 
Wirth Mattis VTB17 Ja Nein 

Gäste 

Giesert Anna Lena MTB17 Ja Nein 

Mütze Maxine BVB17 Ja Nein 

Philipp Hazel BKB15 Ja Nein 

Richter Raphael BVB17 Ja Nein 

Seifert Anna BVB17 Ja Nein 

Zimmermann Lisa BVB17 Ja Nein 

Zech Nico Bau Ja Nein 

Gerlinghoff Florian I Ja Nein 

Streicher Tim I Ja Nein 
 

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

27.03.2019, 14.00 Uhr 
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TOP Inhalt 

 Anna Lena übernimmt die Sitzungsleitung  keine Gegenrede 

 Tagesordnung 
1. Organisatorisches 
2. Vorstellung Ämter 
3. Annahme der Wahlen 
4. Bestätigung ehrenamtlicher Mitglieder 
5. Amtsvergaben 
6. Wahl der Unterschriftenbevollmächtigten 
7. Überblick über Veranstaltungen 
8. KIF 
9. Drucker 
10. Sonstiges 

1 Organisatorisches 
Nächster Sitzungstermin: 27.03 um 14 Uhr  
Bis zur nächsten Sitzung bitte die Ämter übergeben.  
Liste für den E-Mail Verteiler und die T-Shirt Größen wird herumgegeben. Bitte vor Beginn der Amtszeit 
bitte noch keine E-Mails beantworten, die ihr durch den FSR Verteiler bekommt. 

2 Vorstellung der Ämter  
Ämter werden kurz vorgestellt.  
Siehe Amtsbeschreibungen im Anhang. 
Es müssen die Ämter Sprecher, Kassenwart, Finanzer, Hochschulpolitik, Wahlvorstand und StuRa 
Vertreter gewählt werden. 
 
17:23 Uhr: Nico Zech betritt die Sitzung. 
Nico stellt sich und den StuRa vor. 
Protokoll der Konstituierenden Sitzung muss am besten innerhalb von 3 Tagen eingereicht werden.  
 
Stefani stellt einen GO Antrag auf eine Pause von 30 Minuten. → keine Gegenrede 
bis 18:43 Uhr  
18:30 Uhr: Kristina Becker verlässt die Sitzung. 

3 Annahme der Wahlen 
Da Kristina Becker nicht anwesend ist, hat sie Anna Seifert gebeten in ihrem Namen zu reden. 

4a) Bestätigung ehrenamtlicher Mitglieder 
Alexa möchte als ehrenamtliches Mitglied im FSR Medien und Informatik bestätigt werden.  
Stefani stellt einen GO Antrag auf offene Wahl → keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Alexa Wiechmann als ehrenamtliches Mitglied wählen: 15/0/0  
→ angenommen 

4b) Bestätigung ehrenamtlicher Mitglieder 
Mattis möchte als ehrenamtliches Mitglied im FSR Medien und Informatik bestätigt werden.  
Stefani stellt einen GO ANtrag auf offene Wahl → keine Gegenrede.  
Abstimmung, ob wir Mattis Wirth als ehrenamtliches Mitglied wählen: 15/0/0  
→   angenommen 

5 Amtsvergaben 

5a) Sprecher 
Stephan schlägt sich vor 
Ich würde es sogar wahrscheinlich gerne machen.  

 Marcus: Was bringst du denn für Erfahrungen / Qualifikation mit? 
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o Keine Erfahrungen in Gremienarbeit, habe Tutorien organisiert, komme mit den 
meisten Menschen aus.  

 Robert: Fühlst du dich in der Position die Meinung des FSR gegnüber anderen vertreten zu 
können? 

o Ich denke ich bin in der Lage meine Meinung und die des FSR zu vertreten.  
 Marcus: Ist dir bewusst, mit wie viel Aufwand das Amt einhergeht und kannst du das Amt in 

ausreichendem Maße ausführen? 
o Ich gehe davon aus, die Arbeit mit meinem Studium vereinen zu können. Mir ist es 

aber wichtig, dass dies nicht als Einzelkämpferposten gesehen wird.  
Stefani stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl → keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Stephan zum Sprecher des FSR Medien und Informatik wählen: 
15/0/0 → angenommen 

5b) 19:10 Uhr Alexa und Raphael verlassen die Sitzung. 
Co-Sprecher 
Florian schlägt sich vor. Wilhelm schlägt sich vor.  
Flo (BKB): Ich habe in der Berufsschule als Klassensprecher fungiert und fühle mich in der Lage den 
Sprecher zu unterstützen aber auch zu ergänzen.  
 
Wilhelm (MTB): Ich kenne Stephan und würde ihn gerne unterstützen. Ich bin ein Freund von klarer und 
direkter Kommunikation und habe das Gefühl mich gut artikulieren zu können. Bei meiner Arbeit im 
Schauspielhaus habe ich auch viel vermitteln müssen und habe dadurch schon ein bisschen Erfahrung.  
 
19:15 Uhr Alexa und Raphael betreten die Sitzung. 
 
Stefanie stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl → Gegenrede aufgrund der Unkenntnis, wie mit der 
Wahl zu verfahren ist, damit wir die Wahl der Wahlordnung entsprechend durchführen können. 
 
19:21 Uhr: Hazel verlässt die Sitzung. 
19:31 Uhr: Florian (I) verlässt die Sitzung. 
 
Abstimmung:  
Florian: 8 Stimmen für Florian als Co-Sprecher. 
Wilhelm: 7 Stimmen für Wilhelm als Co-Sprecher. 
 Florian 

5c) Finanzen 
Annika schlägt sich vor 
Ich denke ich kann gut mit Geld umgehen und würde das gerne machen.  

 Robert: Bist du gut erreichbar und regelmäßig an der HTWK? Bist du schon 18 Jahre alt? 
o Ja, ich bin über 18 Jahre alt 

Florian stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl → keine Gegenrede 
Abstimmung, ob Annika in das für die Finanzen zuständige Amt gewählt wird: 15/0/0 
Annika nimmt die Wahl an. 

5d) Kassenwart 
Christian schlägt sich vor.  
Ich arbeite nebenher im Einzelhandel an der Kasse, bin da sehr sorgfältig und es macht mir Spaß.  

 Robert: Bei Veranstaltungen musst du die Kasse immer hin und her bringen. Ist dir bewusst, 
dass du dann am Ende der Veranstaltungen da sein musst? 

o Ja 
 Florian: Bist du gut haftpflichtversichert? Die deckt es auch evtl. ab, wenn du die Kasse 

verlierst.  
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o Ja 
Annika stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Christian zum Kassenwart wählen: 15/0/0→    nimmt die Wahl an. 

5e) StuRa-Hauptvertreter (2)  
Stefani, Robert und Gregor schlagen sich vor. 
Gregor: Ich kann mir das Amt sehr gut vorstellen, da ich einiges mitbekommen habe, was HoPo mäßig so 
passiert ist und habe Lust meine und die Meinung des FSR im StuRa zu vertreten. 

 Marcus: Was hast du denn mitbekommen und wie schätzt du das ein? 
o Ich habe die Geschichte mit dem Sprecher Steffen mitbekommen und die ganzen 

Anträge. Ich denke da kann man gut etwas bewirken. Bisher hatte ich keine Zeit mich 
zu engagieren und würde das nun gerne machen.  

 Anna Lena: Wie sieht das bei dir mit dem 5. Semester aus? 
o Da müsste dann jemand für mich einspringen, ich habe vor, das Praxissemester 

anzutreten. 
Robert: Ich war letztes Jahr bereits im StuRa und habe es auch geschafft dies mit meinem Praxissemester 
zu vereinen. Ich kenne deswegen schon die Gepflogenheiten und kenne mich auch mit den Ordnungen 
ein wenig besser aus. Ich habe auch viel von den anderen StuRa Vertreter*innen lernen können.  

 Marcus: Ich habe eine Anmerkung. An alle die es nicht wissen, Robert ist bisher einer der 
aktivsten von einem FSR entsandten StuRa-Vertreter gewesen. Dadurch haben sich aber auch 
einige Spannungen zwischen dir und anderen Vertretern aufgebaut. Wie sehr denkst du würde 
sich das auf deine Arbeit auswirken? 

o Robert: Diese Spannungen gab es und war ein Teil davon. Ich habe das alles 
mitgenommen und aufgearbeitet. Meiner Meinung nach habe ich diese Spannungen 
durch aktive Arbeit und Kommunikation auflösen können. Ich habe meine 
Arbeitsweisen reflektiert und denke diese so anzupassen, dass dies dem StuRa und FSR 
zu Gute kommt.  

Stefani: Ich habe schon am Anfang meiner letzten Amtszeit Interesse bezüglich des Amtes gehabt und 
habe mich dann auch in verschiedene StuRa-Sitzungen gesetzt. Habe dadurch etwas von der StuRa-
Arbeit mitbekommen. An den StuRa-Fahrten habe ich ebenfalls teilgenommen. Habe mich sogar schon 
bei der Arbeit im StuRa engagiert, das war sehr spannend. 

 Robert: Wie sieht das bei dir im 5. Semester bezüglich Praxisphase aus? 
o Da bin ich nicht hier. Aber das wäre ja auch bei anderen Ämtern problematisch. 

Stefani: 10 →    nimmt die Wahl an 
Gregor: 8 
Robert: 11 →    nimmt die Wahl an 

5f) StuRa-Ersatzvertreter (2) 
Gregor schlägt sich vor.  Michael schlägt sich vor.  
Michael: Ich habe in meinen letzten beiden Semestern schon Dinge von anderen Studierenden 
mitbekommen. Ich bringe viel Zeit mit. Ich möchte erstmal den Rahmen erfassen, ob ich mich gut für 
den FSR einsetzen kann, deswegen habe ich mich nicht als Hauptvertreter aufstellen lassen. Ich habe 
kein Praxissemster und könnte dann im 5ten einspringen. 

 Stefani: Weißt du, ob du im nächsten Semester abends viel Zeit hast, da IMN bisher keine 
Gremienzeit hatte? 

o Anna Lena: Das kann er noch nicht wissen, das mit den Gremienzeiten ist noch nicht 
geklärt. 

Corina stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl →   keine Gegenrede 
Gregor: 13/1/0 →    nimmt die Wahl an.  
Michael: 14/0/0 →    nimmt die Wahl an 

5g) Hochschulpolitik 
Corina schlägt sich vor.  
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Ich bin auch im Fakultätsrat und ich denke, dass diese Ämter gut kombinierbar sind, da ich dort auch 
immer gleich die Infos im FakRat bekomme. Ich habe dann auch die Möglichkeit, was für die 
Studierenden zu organisieren.  

 Stefani: Hast du schon Erfahrung in der Politik jeglicher Art? 
o Nein leider nicht. 

Stefani stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Corina in das Amt des HoPo Beauftragten →    15/0/0→    nimmt die Wahl an. 

5h) Wahlvorstand 
Raffaele schlägt sich vor. 
Ich habe gesehen, dass die Wahlbeteiligung gering war und würde gerne dies verbessern.  
 
Gregor stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Raffaele in das Amt Wahlvorstand wählen: 15/0/0 →    nimmt die Wahl an. 

5i) Wahlvorstand Ersatzvertreterin 
Corina schlägt sich als Wahlvorstand Ersatzvertreterin vor.  
Stefani stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl → keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Corina zur Wahlvorstand Ersatzvertreterin wählen: 14/0/1→    nimmt die Wahl an. 

5j) Evaluation 
Alexa schlägt sich vor.  

 Ich habe das jetzt ein Jahr gemacht und habe bereits einen guten Kontakt zu Frau Gätke-
Heckmann. Ich hoffe, dass ich mich dieses Jahr dort mehr engagieren kann, da ich mir letztes 
Jahr leider zu viel aufgehalst habe und nicht so viel Arbeit in die einzelnen Ämter investieren 
konnte, wie ich mir gewünscht hätte.  

Florian stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Alexa zur Evaluations-Beauftragten wählen: 15/0/0 →    nimmt die Wahl an. 

5k) Veranstaltungen (3) 
Stefanie, Raffaele, Kristina, Anne, Jan und Max schlagen sich vor.  
Raffaele: Ich habe in der Vergangenheit einige Veranstaltungen organisiert und durchgeführt.  
Stefanie: In meinem Praxissemester bin ich im Museum tätig und habe dort die Organisation, das Layout, 
die Konzept- und Veranstaltungsentwicklung etc. in einem Komitee mit übernommen. 
Kristina: Ich würde das Amt gerne übernehmen, weil es mir großen Spaß macht Dinge zu planen und da 
ich bereits im Schwerpunktmodul Veranstaltungsmanagement bin und da die Leitung mitmache sollte 
das ganz gut funktionieren. Zumindest die Organisation unseres Standes auf der Frankfurter Buchmesse 
hat ganz gut funktioniert und der Stand der Leipziger Buchmesse ist gerade in Planung.  
Anne: Ich habe verschiedenste Veranstaltungen mitorganisiert und organisiere auch hier in Leipzig mit 
anderen Personen Szenentreffs und ähnliches.  
Jan: Ich war mit auf der Erstifahrt und würde dies gerne einmal von der anderen Seite sehen. Auch in der 
Schule habe ich gerne Veranstaltungen mitorganisiert und denke hier habe ich die Chance, nochmal 
größere Veranstaltungen zu planen.  
Max: Ich habe ebenfalls diverse Events organisiert, unter anderem auch größere Sportevents in der 
Ausbildung.  
 
Gregor: Anmerkung, das Hochschulreferat Veranstaltungen ist noch unbesetzt. Also wer wirklich richtig 
Lust hat, kann sich dort auch engagieren. 
 
GO Antrag auf Aufnahme des TOP Erweiterung des Amtes Veranstaltung. →    keine Gegenrede 

6 Erweiterung des Amtes Veranstaltungen →    Robert 
Es gibt ein großes Interesse an dem Amt und durch die größere Fakultät und die mehr-Veranstaltungen 
denke ich auch, dass alle Amtsinhaber ausgelastet wären. Ich würde das Amt gerne auf 4 Personen 
erhöhen. 
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 Lisa: Im letzten Jahr haben wir das zu 2 gemacht, das hat total gereicht. Ich denke, je mehr 
Leute es werden, desto schwieriger wird die Kommunikation, Terminfindung usw. Ich denke, 3 
Leute würden ausreichen. 

 Anna: Es hat zwar gut funktioniert, aber wir haben beide, alle Veranstaltungen mitorganisiert. 
Ich denke bei vier Veranstaltern könnte man das gut aufteilen.  

 Robert: Ich denke auch, bei einer Erweiterung könnte man zwei Veranstalter-Teams bilden. 
 Gregor: Wie viele Veranstaltungen kommen denn durch die Fusion noch dazu? 

o Alexa: Drei.  
o Anna Lena: Ich finde die Veranstaltungen sind auch nicht so intensiv in der 

Organisation wie die anderen.  
 Robert: Das sind ja nicht alles Pflichtveranstaltungen. Da kann man ja ein bisschen variieren. 

20:37 Uhr Wilhelm und Florian verlassen den Raum 
Abstimmung, ob wir die Anzahl der Veranstalter auf 4 Personen erhöhen: 13/0/0  
→    angenommen 
 
20:40 Uhr Wilhelm kommt wieder. 
Stefani stellt einen GO Antrag auf Wiedereröffnung des TOP 5 ab Unterpunkt 5k) →    keine Gegenrede 

5k) Abstimmung: 
Raffaele:6 
Stefanie: 10→    nimmt die Wahl an  
Kristina: 10 →    Annahme der Wahl wird auf die nächste Sitzung vertagt 
Anne: 12 →    nimmt die Wahl an  
Jan: 7 
Max: 10→    nimmt die Wahl an  
 
20:47 Uhr Stefanie und Lisa verlassen den Raum. Florian kommt wieder. 

5l) ÖA (3) 
Anne, Robert, Stefani und Flo stellen sich auf.  
Anne: Durch den Szenetreff habe ich viel mit Facebook zu tun und versuche dort auch immer eine große 
Reichweite zu erlangen. Insbesondere Facebook und Instagram machen mir Spaß.  
Robert: StuRa ist mein Hobby und ÖA soll mein tägliches Brot werden. Über mein Studium habe ich mich 
auf die ÖA spezialisiert und auch bereits für den FSR die ÖA übernommen und eine wissenschaftliche 
Arbeit dazu verfasst. Ich würde das gerne amtlich machen (Facebook und Instagram) und habe sehr viel 
Spaß an der Arbeit.  
 
20:51 Uhr Stefanie und Lisa kommen wieder. 
 
Stefani: In meiner letzten Amtszeit habe ich das Amt schon belegt. Dort hat mir vor allem Spaß gemacht, 
die Website zu betreuen. Das würde ich gerne versuchen, das weiter auszubauen. Auch wenn ich ab 
September im Ausland bin, kann ich die Website weiter betreuen.  
Florian: Ich war in einem technischen Gymnasium und habe sehr viel Interesse an Medien. Ich bin auch 
in der Fotografie schon professionell unterwegs gewesen. Zudem hab eich mich schon im kleineren 
Rahmen mit Medienrecht auseinandergesetzt. In der Öffentlichkeitsarbeit würden mich auch die Presse-
Schnittstellen interessieren, das würde denke ich gut zum Amt passen. 
Anne: 10 →    nimmt die Wahl an 
Robert: 12 →    nimmt die Wahl an 
Florian: 12 →    nimmt die Wahl an 
Stefani: 9 

5m) Prüfungsausschuss Vertreter M1 
Wilhelm stellt sich auf.  
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Ich bin Medientechniker und dadurch einen Einblick in die Thematik und würde mich gerne mehr mit den 
Professoren auseinandersetzen. Da es auch nicht eine so umfangreiche Aufgabe ist, denke ich auch 
nicht, dass mir die Aufgabe über den Kopf wächst.  

 Maxi: Denkst du, dass du deine Meinung auch den Professoren gegenüber vertreten kannst, 
auch wenn sie alle anderer Meinung sind?  

o Ich habe bisher nicht so viel Erfahrung hier an der HTWK sammeln können, aber ich 
denke auch, dass ich dies könnte.  

 Mattis: Man lernt die Professoren auch auf eine persönlichere Art kennen und muss dann auch 
in der Hinsicht Verschwiegenheit waren.  

o Ich denke, dass ich dies kann.  
Florian stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Wilhelm als Prüfungsausschuss Vertreter wählen. →    14/0/1 →    nimmt die Wahl an. 

5n) Prüfungsausschuss Ersatzvertreter M1 
Jan stellt sich auf. 
Ich mag es mich in solche Themen einzuarbeiten.  
Annika stellt einen GO Antrag auf öffentliche Wahlen →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wie Jan in den Prüfungsausschuss-Ersatzvertreter wählen →   14/0/1 →    nimmt die Wahl 
an. 

5o) Prüfungsausschuss Vertreter M2 
Chris stellt sich auf. 

 Bist du verschwiegen? 
o Ja und ich arbeite mich auch gerne in die Ordnungen.  

Gregor stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →   keine Gegenrede 
21:09 Uhr Anne verlässt die Sitzung. 
Abstimmung, ob wir Chris in das Amt Prüfungsausschuss M2 wählen→    13/0/1  
→ nimmt die Wahl an 

5p) Prüfungsausschuss Ersatzvertreter M2 
Annika stellt sich auf.  
Ich möchte mich gerne in die Prüfungsordnung einarbeiten. 
Christian stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl → keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Annika in das Amt Prüfungsausschuss-Ersatzvertreter M2 wählen: 14/0/0 

5q) Prüfungsausschuss Vertreter Informatik 
Raffaele stellt sich auf. 
Ich rege mich selber gerne über Prüfungsformen auf und möchte mich dafür einsetzen. 

 Robert: Das Amt gab es ja für Informatik noch nicht. Das ist sicherlich eine enge 
Zusammenarbeit mit den Vertretern der MitarbeiterInnen- und ProfessorInnenschaft. Siehst du 
dich da in der Lage dein Ding zu machen und dich für deine Meinungen und für die 
Studierenden einzusetzen? 

o Ja, dazu fühle ich mich in der Lage. 
Stefani stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Raffaele in das Amt Prüfungsausschuss-Vertreter I wählen: 14/0/0 →    nimmt die 
Wahl an. 

5r) Prüfungsausschuss Ersatzvertreter Informatik 
Michael stellt sich auf. 

 Ich würde Raffaele gerne unterstützen.  
o Robert: Mein Vorschlag wäre, dass du mehr als Ansprechpartner für die Studierenden 

fungierst, um Raffaele zu entlasten.  
Gregor stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Michael in das Amt Prüfungsausschuss-Vertreter I wählen: 14/0/0 →    nimmt die 
Wahl an. 
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5s) StudiFit 
Alexa stellt sich auf 

 Ich habe schon guten Kontakt zu Frau Roeber.  
Gregor stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Alexa in das Amt StudiFit Beauftragte wählen: 14/0/0 →    nimmt die Wahl an. 

5t) Bürotechnik 
Gregor stellt sich auf. 
Ich würde sagen, dass ich Ahnung habe, wie man mit PCs umgeht. Bei Neuanschaffungen, die außerhalb 
meines Erfahrungsbereiches liegen, informiere ich mich vorab. 

 Robert: Denkst du, du hast im Praxissemester Zeit dafür? 
o Ja, dass sollte kein Problem sein.  

Stefani stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Gregor in das Amt Bürotechnik wählen: 13/0/1→    nimmt die Wahl an. 

5u) CC-Beauftragter  
Michael stellt sich auf. 
Ich denke ich kann das gut machen, da Netzwerkverwaltung auch mein Schwerpunkt im Studium ist und 
ich auch in dem Raum viel Zeit verbringe.  
 
Stefani stellt einen GO-Antrag auf öffentliche Wahl →    keine Gegenrede 
Abstimmung, ob wir Michael in das Amt CC-Beauftragter wählen: 14/0/0 →    nimmt die Wahl an. 

7 Wahl der Unterschriftenbevollmächtigten 
Wir brauchen drei Unterschriftenbevollmächtigte, i.d.R. übernehmen dies Finanzer*in, Kassenwart und 
Sprecher*in. Diese Unterschriften werden für Überweisungen benötigt.  

 Die neuen Mitglieder erachten diese Aufteilung als Sinnvoll und übernehmen dieses Vorgehen 
Anna Lena stellt einen GO-Antrag auf Kollektivwahl: →    keine Gegenrede 
Abstimmung ob Stephan, Christian und Annika für das Konto bevollmächtigt werden 
→    14/0/0  

8 Überblick der Veranstaltungen 
April: 

 FSR Kennenlernfahrt (Robert und Stefani planen dies) 
Mai:  

 Hochschulinformationstag  
 Lange Nacht der Computerspiele (Man- / Womanpower) 

Juni:  
 Hochschulsommerfest  

Oktober/ November: 
 Ersti-Tage 
 Ersti-Fahrt 
 Ersti-Party  

Dezember: 
 Graduiertenfeier (bisher unbekannt, wie und wann sie stattfinden wird) 
 Weihnachtsveranstaltungen (Weihnachtsfeier, Feuerzangenbowle, Nikolausbrunch, etc) 

Januar: 
 Wahlen 
 Tag der offenen Hochschultür 
 Konsti-Sitzung 

 
21:34 Uhr: Lisa, Alexa und Raphael verlassen die Sitzung. 

9 KIF 
KIF ist eine Zusammenkunft von Fachschaften denen der Studiengang Informatik angehört. Drei 
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Personen des jetztigen FSR IMN würden das organisieren wollen. Es ist ein großer Arbeitsaufwand, da 
mit einer Teilnehmeranzahl von etwa 250 Personen gerechnet wird. Da diese Personen nicht mehr dem 
FSR angehören werden, würden sie gerne eine Art von Bevollmächtigung von euch bekommen wollen, 
damit sie nicht mit ihrem Privatvermögen haften würden.  
 
Einstimmiger Beschluss des FSR Medien euch die Organisation bzw die Bevollmächtigung der jetztigen 
Organisatoren nicht zu empfehlen, da es sich um eine Menge Geld und einen großen Aufwand handelt. 
Eine gute Kommunikation mit den Bevollmächtigten wäre von großer Bedeutung und die Amtszeit 
2018/2019 hat gezeigt, dass dies nicht gegeben wäre.  
 
21:37 Uhr: Stefanie verlässt die Sitzung.  
 

 Annika: Besteht die Möglichkeit sich dem komplett zu entziehen? 
o Anna Lena: Ja. 

10 Drucker→ Anna Lena 
Der FSR IMN hat vor drei Jahren einen sechsjährigen Miet- und Knebelvertrag für einen Drucker über 
eine Summe von 1.500€ im Jahr abgeschlossen. Der Vertrag kann nicht aufgelöst werden, denn 
ansonsten müssen alle ausstehenden Raten gezahlt werden.  
Zum Vergleich: pro Jahr stehen euch etwa 4.000€ zur Verfügung.  
Wir versuchen, den Vertrag weiter runter zu handeln.  
Folgende Optionen bieten sich an:  

 Jedes Jahr einen Finanzantrag beim StuRa stellen, da ihr diesen Vertrag nicht zu verantworten 
habt und auch nicht euer Fachschaftsrat.  

 Der Drucker könnte dem StuRa vollständig übergeben werden.  
 Eine Person/ einen FSR finden, die den Vertrag übernehmen.  

Der FSR IMN hat auch Skripte verkauft, angeblich soll sich dies auch gerechnet haben, was ich nicht 
glaube. 

 Gregor: Die einfachste Möglichkeit wäre ja, dies dem StuRa zu übergeben. Da diese Fusion nicht 
durch ein Referendum einberufen wurde.  

 
21:44 Uhr: Anna verlässt die Sitzung.  
 

 Robert: Das ist nicht unser Verschulden und IMN hätte das schon längst mit uns oder dem StuRa 
klären sollen. 

 Gregor: Ich finde es auch nicht fair, dass einfach dem StuRa zu überlassen, nur weil IMN es in 
den Sand gesetzt hat. 

11 Sonstiges 
Anregung eine WhatsApp oder Telegram Gruppe zu gründen.  
 
T-Shirts: Stefani und Robert kümmern sich um neue T-Shirts. Diese können erst bestellt werden, wenn 
der neue Name der Fakultät und das Logo (beschlossen vom AK Fusion) feststehen. Die T-Shirts werden 
aus Baumwolle sein und wir werden sie im Medienzentrum bedrucken lassen. StudiFit hat uns bisher 
immer den Druck bezahlt.  
Es kann sich gerne auch jeder selbst auf eigene Kosten noch weitere Kleidungsstücke beschaffen und im 
Stil der anderen T-Shirts bedrucken lassen.  
Im StuRa bekommt man auch ein weiteres Kleidungsstück.  

 Maxi: Wir haben das runtergeschraubt, weil dies aus studentischen Geldern bezahlt wird und 
wir sollten uns nicht auf deren Kosten einkleiden.  

Robert stellt einen GO Antrag auf Meinungsbild, ob es FSR T-Shirts geben soll → überwiegend dafür.  
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22:05 Uhr: Gregor verlässt die Sitzung 
 
Robert: Ich würde gerne nachdem die T-Shirts da sind direkt ein FSR Fotoshooting machen. 

 
Ende der Sitzung: 22:08 
 
Für das Protokoll verantwortlich: Stefani Breitmeier, Mattis Wirth 
 
 
 
 
 
Leipzig, den  
 
 
 
 
      
 (Anna Lena Giesert) 
 
 
 
 
      
 (Maxine Mütze) 
 
 

 
Legende 
 
Stbr.  Stimmberechtigt 
Anw.  Anwesend 
z.B.  zum Beispiel 
evtl  eventuell 
bzw  beziehungsweise 
TOP  Tagesordnungspunkt 
StuKo  Studienkommission 
GO-Antrag Geschäftsordnung-Antrag 
FSR  Fachschaftsrat 
FSRä  Fachschaftsräte 
StuRa  Studierendenrat 
EIT  Fakultät Elektro- und Informationstechnik 
HoPo  Hochschulpolitik 
Uni  Universität Leipzig 
HfTL  Hochschule für Telekommunikation Leipzig 
 


